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Объект  дипломной работы: управление персоналом в организации. 

Предмет дипломной работы: особенности применения системного подхода к 

управлению персоналом в организацию Цель дипломной работы имеет 

прикладной характер и состоит в  разработке проекта системы управления 

персоналом для группы компаний «Dream Makers».  

В результате написания дипломной работы было разработано техническое 

задание на проект организации  системы управления персоналом в Группе 

компаний «Dream Makers». Определены цели системы управления персоналом 

Группы компаний «Dream Makers» её задачи и основополагающие принципы. 

Выделены основные функциональные блоки, по каждому из которых 

определены задачи, разработаны регламентирующие документы и проект 

организационной структуры службы персонала. 
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Object: human resource management in the organization. Subject: particularly 

the use of a systematic approach to personnel management in the organization. Goal: 

an applied nature and is in the drafting of the personnel management system for the 

group of companies «Dream Makers». 

As a result of writing the thesis it was developed by a technical specification 

for the project organization of the system of personnel management in the Group 

«Dream Makers». The aims of Personnel Management Group «Dream Makers» its 

objectives and underlying principles. The basic functional units, each of which 

defines the tasks developed regulatory documents and the draft organizational 

structure of service of staff. 
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